
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA
Nº 62/2024
 

SEROPÉDICA/RJ, 26 de novembro de 2024.

ATA DA 65ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às onze horas e dez minutos,
estiveram presentes em Reunião Ordinária os conselheiros Hugo Lopes de Oliveira (Presidente), Andréa
Sani Braga da Silva (Vice-Presidente), Irenilva Silva de Souza Cardoso, Edison Rosa Alves Junior e Tiago
Peixoto da Silva para tratarem da seguinte pauta: 1) Proc. 00645.1.1-2024. Plano Estratégico 2025-2029; 2)
Proc. 00613.1.1-2024. Remanejamento Orçamentário. Decisão "Ad Referendum" para ser ratificada; 3) Proc.
00668.1.6-2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo de Tiago Peixoto da Silva; 4) Proc. 00669.1.6-2024.
Prestação de Contas de Ajuda de Custo de Brendha Mirella Silva Diniz Figueiredo; 5) Proc. 00722.1.1-2024.
Minuta de Resolução sobre uso da câmera do veículo oficial; 6) Proc. 00210.1.1-2024. Parecer Mensal do
Comitê de Investimentos - setembro de 2024; 7) Proc. 00096.1.1-2024. Relatório Mensal do Comitê de Ética
Pública - outubro 2024; 8) Proc. 00071.1.1-2024. Prestação de Contas do Cartão Corporativo - outubro 2024.
1) O Presidente apresenta o Proc. 00645.1.1-2024. Plano Estratégico 2025-2029. O Processo é colocado em
discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em votação. Os Conselheiros aprovam por
unanimidade o Proc. 00645.1.1-2024. Plano Estratégico 2025-2029. 2) O Presidente apresenta o Proc.
00613.1.1-2024. Remanejamento Orçamentário. Decisão “Ad Referendum” para ser ratificada. O Processo é
colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em votação. Os Conselheiros
ratificam por unanimidade o Proc. 00613.1.1-2024. Remanejamento Orçamentário. Decisão “Ad Referendum”
para ser ratificada. 3) O Presidente apresenta em bloco o Proc. 00668.1.6-2024. Prestação de Contas de
Ajuda de Custo de Tiago Peixoto da Silva e o Proc. 00669.1.6-2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo
de Brendha Mirella Silva Diniz Figueiredo. Os processos são colocados em discussão. Não havendo quem
queira discutir, são colocados em votação. Os Conselheiros aprovam em bloco por unanimidade o Proc.
00668.1.6-2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo de Tiago Peixoto da Silva e o Proc. 00669.1.6-
2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo de Brendha Mirella Silva Diniz Figueiredo. 5) O Presidente
apresenta o Proc. 00722.1.1-2024. Minuta de Resolução sobre uso da câmera do veículo oficial. O Processo
é colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em votação. Os Conselheiros
aprovam por unanimidade o Proc. 00722.1.1-2024. Minuta de Resolução sobre uso da câmera do veículo
oficial. 6) O Presidente apresenta o Proc. 00210.1.1-2024. Parecer Mensal do Comitê de Investimentos -
setembro de 2024. O Processo é colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em
votação. Os Conselheiros aprovam por unanimidade o Proc. 00210.1.1-2024. Parecer Mensal do Comitê de
Investimentos - setembro de 2024. 7) O Presidente apresenta o Proc. 00096.1.1-2024. Relatório Mensal do
Comitê de Ética Pública - outubro 2024 apenas para conhecimento. 8) O Presidente apresenta o Proc.
00071.1.1-2024. Prestação de Contas do Cartão Corporativo - outubro 2024. O Processo é colocado em
discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em votação. Os Conselheiros aprovam por
unanimidade o Proc. 00071.1.1-2024. Prestação de Contas do Cartão Corporativo - outubro 2024. A
Conselheira Irenilva sugeriu que, em 2025, a Cartilha Previdenciária, produzida pelo Instituto para orientação
do funcionalismo público de Seropédica, passe por uma reedição para que sejam acrescentadas informações
sobre condutas que os servidores precisam evitar para não serem prejudicados em relação à concessão de
suas aposentadorias. De acordo com a Conselheira, será uma espécie de alerta para que todos os
servidores consigam cumprir os requisitos legais na obtenção de seu benefício previdenciário. O Presidente
agradeceu a sugestão e se colocou à disposição para providenciar os acréscimos na Cartilha Previdenciária.
Nada mais a tratar, o Presidente encerrou a reunião às onze horas e vinte e sete minutos, sendo a ata
lavrada e assinada pelos presentes.
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